
まちづくりのニュースや掲載希望の情報お待ちしています 木岐まちづくり協議会 

◆ふれあい農園にさつまいも苗挿し ◆木岐椿愛護会の総会が行われました 

「木岐に住んでいる」というと、
たいていの人が「キキ？なんて
かわいい名前・・・」と言います。
ある人は、「魔女の宅急便みた
いだ」と言い、ある人は「トンネ
ルの向こうの不思議なまち、そ
れがキキ」と言い、またある人
は「木岐は名前がかわいいから、
KIKIという写真集をつくったら売
れる」と言いました。とにかく、
名前がかわいい、というのは多
くの人の共通した意見にようで
す。 

木岐奥次世代会議有志によって、徳竹の
ふれあい農園にさつまいもの苗挿しが行
われました。 
このさつまいもが、かかしコンテストでは焼
き芋になって振る舞われます。お楽しみに! 
なお、今年のかかしコンテスト(木岐奥次世
代会議主催)は9月22日(土)に行われる予
定です。みなさま、そろそろ出展するかか
しを考えはじめられてはいかがでしょう
か？ 
 

去年、かかしコンテストの会場に東京から来た友達を案内すると、10分近く
かかしを見て笑い転げていました。彼女ら曰く、「探偵ナイトスクープ」を呼
べる級の面白さらしいです。私はもはや、完全なるヨソモノ視点では木岐を
みれないので、たまに全然違う人の意見を聞いてみないとな～と感じてい
る今日この頃です。この夏は友だちも各地から遊びにきてくれそうなので、
ヨソモノ視点集めておきます(^^)   〈青野〉 

6月2日(土)、木岐椿愛護会の総会が
やすらぎ亭で行われ12名が出席しま
した。今年は、木岐椿愛護会結成10
年目にあたります。 
これまでに、満石神社周辺に約1000
本の椿が植えられました。 
総会の中では、10年目の節目として、
来年春、木岐椿公園の開園をめざそ
うという話もでました。 
イベント等へのご協力、今後ともよろ
しくお願いします。 

編集後記 

◆農山漁村(ふるさと)応援し隊 

神社のお祭り予定 
・7月7日(土)八坂神社本祭り 
・7月9日(月)日吉神社本祭り・天王神社本祭り・王子神社本祭り 
・7月14日(土)八幡神社夏祭り 

「農山漁村(ふるさと)応援し隊」と
いう県の事業に名乗りをあげて
いる、関西学院大学まちづくりセ
ンターの山教授が6月1日に木岐
に来られ、木岐まちづくり協議会
役員と打合わせを行いました。 
どのような形で、木岐をフィールド
とした調査研究が可能かについ
て打合せを行った結果、関西圏
に在住している木岐出身者にま
ちづくりセンターがふるさとに対
する思いなどについて 

総会の様子 

木岐を散策する山教授と県担当者ら 

さつまいも苗挿しの様子 

聞き取り調査等を行い、木岐に関する冊子をつくるのはどうか、という話に
なりました。 
まちづくり協議会としましては、まず関西圏在住の木岐出身者のリストを作
成し、そのうえで再度山教授とうちあわせしたいと考えています。 
このような動きの中で、木岐へのUターンにつながる架け橋ができたり、関
西圏在住者にも木岐の活動に関わりをもってもらったりできればと思います。 
 
★関西圏に、聞き取り調査に応じていただけそうな親類・知人をお持ちの方
はまちづくり協議会事務局までご連絡ください。記入用紙をお渡しします。 




